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Queridos papás, queridas mamás, queridos familiares que hoy acompañan a 

sus hijos, a sus sobrinos, a sus familiares, qué orgullo para ustedes el que sus 

jóvenes se gradúen y que se gradúen en esta Universidad. Hoy es, de verdad, 

un día de mucha felicidad en sus casas, y se merecen realmente mucho por 

todo lo que, gracias a ustedes, estos jóvenes han logrado. Han sido años 

difíciles, pero ustedes han sido el gran apoyo, el gran soporte que les ha 

permitido a ellos el llegar hasta la alegría del día de hoy.  

 

Por supuesto quiero también agradecer de forma muy especial a 

quienes hoy ocupan nuestro presidium, a nuestra mesa de honor. Karen, 

gracias por tus palabras, realmente fue muy lindo escucharte y escuchar los 
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valores con los que egresas de esta Universidad. Por supuesto, a Samuel, 

gracias por compartir no solamente consejos, sino tu vida, que eso a veces vale 

más que los consejos. Agradezco también la presencia del director de la 

Facultad de Economía y Negocios, el maestro Rafael Nava; gracias por estar 

con nosotros esta noche y por el liderazgo que estás imprimiendo a la Facultad. 

Señora vicerrectora, gracias por todo el apoyo que desde la Vicerrectoría 

Académica brindas a todo el claustro y a toda la Universidad y, desde luego, a 

estos jóvenes que de vez en cuando alguno de ellos habrá ido seguramente a 

tu despacho seguramente en busca de apoyo. Asimismo, quiero agradecer 

muy especialmente a los coordinadores y las coordinadoras de carrera por 

todo lo que hacen por los jóvenes, cuántas canas de las que las señoras se 

pintan y a los hombres se nos caen hay en ustedes por estos jóvenes, pero 

también cuánta ilusión al ver que sus esfuerzos, su trabajo, el guiarlos, el 

llevarlos, bueno pues aquí está con estos resultados. 

 

Pero esto sólo sería posible sí con su liderazgo, con su compromiso, con 

su visión logran generar entornos y dinamismos en los que la economía 

converja con los elementos fundamentales que reconocen la dignidad de la 

persona. Esperemos que, desde la empresa, ustedes generen el adecuado 

desarrollo de la vida personal y familiar; que logren crear los mecanismos que 

eliminen las injustas relaciones económicas que producen quienes, podríamos 

llamar, “no ciudadanos” o “ciudadanos a medias” o, peor, “sobrantes 

urbanos”; que diseñen las estructuras de negocio que, por un lado, ofrezcan 

muchas posibilidades de bienestar y, por otro, tengan en cuenta las numerosas 

dificultades para el pleno desarrollo de la vida de muchos. Porque la economía, 
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las finanzas, las empresas no pueden entenderse sino es desde un rostro 

humano y desde una responsabilidad con la sociedad. Si nos olvidamos de esto 

llegaremos a situaciones en las que se abrirá la puerta a dinámicas que se 

olviden de lo bueno para intentar alcanzar lo suficiente. La visión de la 

empresa, desde la Universidad Anáhuac, no puede no ser sino una visión 

integral, por ello la formación que ustedes han recibido no sólo ha pretendido 

ubicarse en los mejores índices de calidad que hoy se reconocen en las 

escuelas de negocios por parte de acreditadoras tan importantes como la 

Association to Advance Collegiate Schools of Business (AACSB) o por los índices 

que nos califican entre las mejores 500 universidades del mundo por QS World 

University Rankings, sino que también hemos querido que su formación vaya 

acompañada de una adecuada visión del ser humano, de la ética, de la 

responsabilidad social y de la trascendencia religiosa personal. Con todo lo que 

ustedes han recibido, la Anáhuac ha querido llegar al fondo del ADN de su 

formación, con sus decisiones, ahí donde se forman los nuevos modos de 

entender el mundo y la economía, y ahí donde ustedes estructuran los 

paradigmas que marcarán su rumbo como empresarios.  

 

Queridos jóvenes, éste será su gran reto como los actores que hoy 

entran al mundo de los negocios, al mundo de la empresa, al mundo de la 

economía y de las finanzas. Jóvenes de la Universidad Anáhuac México, vivan 

convencidos de aquello en lo que creen con rectitud y tengan siempre el valor 

de asumir posiciones, no basta con descubrir las injusticias sino descubrimos 

también la parte que nos toca para componerlas y usamos nuestra mente, 

nuestro corazón, nuestras manos para hacer un mundo mejor del que nos 
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hemos encontrado. Jóvenes, aunque a veces el mundo les proponga 

esconderse de algo, ustedes siempre pongan y mantengan su corazón al frente 

de todo lo que hacen. En su profesión podrán ser grandes, en su vida siempre 

tendrán que ser mejores. Ninguno sabe cuál es el mundo al que se abrirán sus 

carreras profesionales a partir de hoy,ero lo que sí sabemos es el tipo de 

hombres y mujeres, ustedes, que se abren a este mundo, ustedes, los que 

quieren mirar de frente al mundo, los que, como egresados de la Anáhuac, 

quieren vencer al mal con la fuerza del bien. Muchas felicidades, jóvenes.  

 

--ooOoo-- 

 


